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公立大学法人横浜市立大学理事長

＜質問回答＞

№ 回答

①
予定数量は、契約者との価格交渉時に提示しま
す。

②
予定数量は、契約者との価格交渉時に提示しま
す。

③ 契約者と新薬価に対しての価格交渉を行います。

④
前段についてはお見込みのとおりです。また、後
段については別途協議し、価格を定めます。

⑤
予定数量は、契約者との価格交渉時に提示しま
す。

⑥ 契約者と別途協議します。

⑦

災害時に、24時間365日対応できる体制を備えて
いることを確認する趣旨で記載しています。具体
的な発災時の件については、状況に応じてとなり
ますので、ここでの回答は差し控えます。

回　　答　　書

　「令和5年度横浜市立大学附属２病院における医薬品の購入」入札にあたり、
応札参加予定者から提出された質問について、下記の通り回答致します。

記

入札品目の年間予定数量をExcelデータで頂くことは可能でしょうか。入札価格の考察時
に重要なデータとなり是非頂戴致したくお願い申し上げます。

質問事項

｢医療用医薬品の購入に係る入札手続きについて｣の枠内について確認です｡この枠内
の記載事項は今回の入札に関してであり､４月以降に新薬価で価格提示する際はこの
限りではないとの解釈でよろしいでしょうか？もしくは薬価が上がる､仕切が上がるなど
外的要因があったとしても新薬価対応時の価格提示時には一切の値上げを認めないと
いう解釈でしょうか？

落札品目の予定数量（病院ごと）をご依頼すれば開示して頂けますか？安定供給のた
めに必要です。

メーカー都合による出荷調整品や過去実績に基づいて供給されるインフルエンザワクチ
ン等は２病院分の数量を確保が出来ない場合があります｡どのように対応すればよろし
いでしょうか？例えば、落札した卸が従来のメーカーではなくお持ちできるメーカーを選
択してお持ちしてもよろしいのでしょうか？

仕様書の項目３の「事故や災害等の緊急発生時においても、２４時間３６５日医薬品供
給できること。」についての質問です。実際の災害時には横浜市との災害協定による納
入が優先される場合がありますが、ご承知いただけますでしょうか？

入札明細に品目毎の予定数量がないのですがいただけないでしょうか。

入札終了後､新薬価が告示されます｡新薬価に対しての新納入価提示はどのような手順
で行われるのでしょうか？


